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PHONETIQUE: LEÇON 1

スペルと音 (1)

1) 語末の"e"は発音しないことが多い。
il s’appelle – une tomate – un livre – douze.

2) 語末の子音字は発音しないことが多い。
vous – étudiant – grand – japonais.

3) "h"は発音しない。
habiter – Henri – heure – il habite.

スペル      カタカナ          発音記号   
例
“ai”                 エ  (?)            　　 [ ( ]      
s’il vous plaît, français, japonais, j’ai

“oi”                 ワ           　　　　 [ wa ]     
voilà, trois, un croissant, toi, au revoir

“eau”, “au”           オ (?)          　　　　[ o ]      
au revoir, un gâteau

“ou”                 ウ         　　　　　  [ｕ]      
bonjour, vous, douze

“u”                ×××          　　　　 [ｙ]    　　une

アルファベットの読み方：
    A  B  C  D  E  F  G  H  I  J  K  L  M  N  O  P  Q  R  S  T  U  V  W  X  Y  Z

        B  C  D         G                              P            T     V  W  

                      F                   L  M  N             R  S  

     A            E             I                   O                   U             Y   

                             H     J  K                    Q                       X     Z

